

MILENIO

NEGOCIOS

Arándanos y moras impulsan economía de Jocotepec

Un análisis de Fitch México señala que la población de la zona también se beneficiará en el presente año, con una alta afluencia de turismo nacional y extranjero que visitan la Riviera del lago de...

NOTIMEX26/03/2014 09:55 AM

Guadalajara

La economía de Jocotepec mantiene en 2014 un crecimiento vigoroso, impulsado por la producción de arándanos, moras y frambuesas, con el apoyo de compañías extranjeras, reveló Fitch México.

En un análisis socioeconómico, la agencia evaluadora expuso que dicha población también se beneficiará en el presente año, con una alta afluencia de turismo nacional y extranjero, los cuales visitan la Riviera del lago de Chapala.

“La economía del municipio de Jocotepec, Jalisco está en crecimiento, esto se debe al desarrollo del negocio de las bayas (berries), como arándanos, moras y frambuesas”, informó.

Resaltó que debido a las características de la tierra y al clima que hay en ese municipio jalisciense, se ha incentivado la agricultura de las mismas.